
         船橋里山連絡会・森巡りツアーの報告
大項目 小項目 内 容

活動日時 快晴 　 風冷たし    　
イベント「船橋の里山を訪ねる」を開催：主催・船橋里山連絡会

活動の 活動内容 ・9：30～：興松会長が挨拶、スケジュールと注意事項の説明（米澤）

　記録 ・9：40～：準備体操後、行々林せせらぎの森へ（セコメデックでトイレ借用）

・10：30～：行々林せせらぎの森を案内、代表・能勢さん説明

・10：55～：豊富どんぐりの森へ、途中、ブリサで整備中の森を見学

・11：25～：豊富どんぐりの森を案内、代表・俊さん説明

・11：45～：ブリサの森へ

・12：05～：ブリサの森を案内、吉田さん説明

・12：25～：アンケート聴取、興松会長から終了挨拶

・～13：15：ブリサの森のたき火とトン汁、ピザでもてなされ、身も心も温まり、散会　
（ブリサの皆さん、ありがとうございました。）

（森、樹木、草花、動物、鳥、昆虫）

自然観察 ・ルリビタキ、アオジ、ウメが3輪ほど花が咲いていた、

・コブシ、サワフタギ、ムラサキシキブ、ウグイスカグラ、カマツカ、ハリギリ、ガマズミ、

・イヌシデ、クロモジ、等
・自然に触れて良かった。自然の様子、感じが良い。船橋市に自然があると知りました。

アンケート ・手間ひま掛けて、歩ける森になっている。努力の跡が良く見える。

・船橋市に里山があると思わなかった。自然が残っている。里山という言葉に惚れて、今日来ました。

寒波襲来中とのこと、寒い朝でした。が、参加者は時間通り到着され冬の陽の中をほぼスケジュール

コメント 通り進行した。途中、牛舎横では３０ｍほど氷の道路で滑らないように、森の残雪にも注意を払った。

子供達は雪玉を作り、投げ合って遊んでいる。楽しそう。大人たちも船橋市の里山を楽しみ、満足そう

だった。最後は暖かいもてなしでうれしかった。 コメント：米澤　記録：米澤、石田、吉田、　写真：安斎

　参加者 役 員:　　興松、石田、米澤、安斎、　　他：能勢、俊、＋α（行々林とブリサの森でお手伝いの方々）

（敬称略） イベントに見えた方々：17名（大人9名（男２、女７）、子供8名） 会員 6名　　　合計　23名＋α

2018年　1月27日（土）　9：30～12：30

今日の参加者

ウメが一輪咲いています
準備体操・体をほぐす

橋を渡って森へ

お土産のどんぐりとムクロジ（無患

子）

里山を案内

森を歩く・行々林

森を歩く（どんぐりの森）

自然観察（ブリサの森）


